

7月瓢雏日龛







今日は7月生まれの誕生日会でした。 園歌や「お はようの歌」等をみんなで、元気に歌いました。

その後は「ジュース屋さんシアター」をみんなで みました。蒸し暑い夏ですので…、冷たい物や甘い ジュースが気になる季節 (みんな興味深々で す!「ミラクル ミラクル ルルルル ル~」の呪文 を唱えながら、ジュースを作ります。





7月生まれの子どもたちが、ジュースづくりのお手伝いをしてくれました。 ちょっと、緊張した表情で前に出て来てくれたお友達。この後、みんなで、お誕生日 のお祝いをしましたよ。元気いっぱいのお友達!お誕生日おめでとう 🦰



お祝いが終わった後は、「あ~ら、もったいないや」のパネルシアターをみました。

ごへいさんが、「家に、一晩泊めてくれませんか?」と誰もいない家に お邪魔しました。でも、実は・・・ここは「オバケの家」 おばけたちが、ごへいさんを驚かせてやろう!と「うらめしや~!」と 🦠

やってきますが、なんと、ごへいさん。びっくりするどころか、カサバケやちょうちん

おばけ、ゲタおばけなどなど・・・、おばけが出てくるたびに、 壊れところを修理してあげちゃうんです。

最初、ちょっとおばけで、ドキドキしていた子どもたちも、笑い ながら見ていました。あっという間の楽しい誕生日会でした 🍑